



EFE (L'ESSOR FRANÇAIS ÉLECTRONIQUE)

16-18 rue Porte à Bateaux
27540 Ivry-la-Bataille
T 02 32 22 35 03
infos@efe-sensor.com
www.efe-sensor.com

CA 2022 GROUPE 5 M €
EFFECTIF NORMANDIE 16
EFFECTIF GROUPE 30

2022 GROUP SALES € 5 M
NORMANDY STAFF 16
NORMANDY GROUP STAFF 30

CONTACT

David Cayez
PDG
CEO

Stéphane Jourdan
Responsable Technique
Technical Manager

Alexia Delarue
Responsable Communication
Communication Manager

Isabelle Lecoy
Responsable RH
HR Manager

IMPLANTATIONS / LOCATIONS

France : Siège social et usine de fabrication à Ivry la Bataille
Head Office and manufacturing plant in Ivry la Bataille

✳ SECTEUR D'ACTIVITÉ / BUSINESS

> Capteurs de pression miniatures et haute performance
> *Miniature and high performance pressure sensors*

Depuis 50 ans, EFE conçoit et fabrique des capteurs de pression, standards et sur cahier des charges, pour les mesures au sol (bancs d'essais), les essais en vols et les programmes aéronautiques et de défense. Les produits de l'entreprise ne sont pas soumis à la réglementation « ITAR ».

Conçus à partir d'une technologie développée en interne depuis plus de 40 ans, les capteurs EFE sont utilisés avec fiabilité dans les environnements les plus difficiles et exigeant les plus grandes performances. Parmi nos dernières nouveautés, les capteurs de la famille PCM160 permettent la mesure simultanée de la pression et de la température en un même point. Il s'agit de capteurs de pression miniatures, légers et robustes. La mesure de température est issue directement de la sonde PT1000 ou PT100. Opérant de -55 à +175°C, disponibles dans différentes gammes, ils offrent une extrême précision.

Par ailleurs, dans le groupe, la société TEI conçoit et fabrique des bancs de tests pour l'aéronautique (MRO et OEM), des bancs d'essais universels, des outillages et des moyens d'étalonnage.

EFE has been designing and manufacturing a complete range of pressure transducers for 50 years. These sensors, standard or built to specifications, are used on test benches, flight tests, aircraft and defence programs. EFE sensors are « ITAR free ».

Based on its proprietary sensing technology, EFE products are designed to be used in the most demanding operating environments and to give highly accurate and reliable measurements.

Among our latest developments, the PCM160 sensors allows simultaneous measurements of pressure and temperature at a single point. These are miniature, lightweight and robust pressure sensors. The temperature measurement is derived directly from the PT1000 or PT100 sensor. Operating from -55 to +175°C, available in different pressure ranges, they offer extreme accuracy.

Part of the same group, TEI designs and manufactures test benches for aerospace components (OEM and MRO), maintenance and ground support equipments, universal test rigs for industry and calibration stands.

★ CERTIFICATIONS

> ISO9001 : 2015